
Comměmoration du 8 mai 1945 : 80Ěme anniversaire 
La comměmoration de ce 8 mai 1945 a ětě particuliĚrement ěmouvante cette anněe, marquant le 80Ěme anniversaire de cet ěvěne-
ment historique. Monsieur le Maire a rappelě l'importance du devoir de měmoire, soulignant que les jeunes gěněrations doivent 
perpětuer ce souvenir.  
Le recueillement autour du monument aux Morts fut poignant, avec la prěsence d'anciens combattants, de quelques ělĚves, de re-
prěsentants d'associations verchinoises et d'administrěs.  
Monsieur le Maire a ensuite invitě l'assistance Ć un pot de l'amitiě Ć la salle Yvon Desreux. Une dělěgation s'est rendue par la suite 
au terrain de foot Jean Tison pour děposer une gerbe sur la stĚle dědiěe Ć ce hěros.  

Mesdames, Messieurs, 
 
¡ Verchain, la vie associative est un věritable moteur de dynamisme et de convivialitě. Peu de villages 
peuvent se targuer dŷune telle richesse dŷinitiatives et dŷun tel engagement de la part de leurs habitants.  
Cŷest une Űertě que nous partageons collectivement. 
Au Űl des anněes, de nombreux ěvěnements sportifs ou culturels sont devenus des rendez-vous  
incontournables dans le Valenciennois. ¡ ces temps forts vont sŷajouter de nouvelles animations : excursions 

 piĚces de thěĈtre, expositions, ou encore un rassemblement Autos/Motos prěvu en octobre.  
Ces moments sont autant dŷoccasions de se retrouver, dŷěchanger et de faire vivre notre commune. 
Nous vous invitons chaleureusement Ć participer Ć ces manifestations, Ć en parler autour de vous, et pourquoi pas, Ć proposer de 
nouvelles iděes. La municipalitě est Ć votre ěcoute et se tient prĜte Ć accompagner toute initiative visant Ć enrichir notre vie locale. 
Notre engagement envers le tissu associatif est total. Nous savons combien les běněvoles sont essentiels : ils donnent de leur temps, 
de leur ěnergie, souvent dans lŷombre, pour faire rayonner Verchain. Leur děvouement měrite toute notre reconnaissance. 
 
Ensemble, continuons Ć faire de Verchain un village oŘ il fait bon vivre, un lieu oŘ chacun peut sŷimpliquer et Ĝtre Űer de  
contribuer Ć une dynamique collective.  
 
Un grand MERCI Ć tous les membres des associations, pour leur implication sans faille. 
 
Bonne lecture Ć toutes et Ć tous,                
             Damien Taisne  
           Adjoint aux Associations et Ć la communication 

Prochains ěvěnements 

¶ Samedi 14 Juin : FĜte de lŷěcole 

¶ Samedi 5 juillet : La pětanque organise son tournoi 
ouvert Ć tous 

¶ Dimanche 6 Juillet : Brocante du Haut organisěe par le CFE 

¶ Dimanche 13 juillet : Repas champĜtre organisě par le CFE 

¶ Lundi 14 juillet : Circuit des randonneurs en herbe organisě par 
lŷARPV 

¶ Dimanche 27 juillet : Ball Trap organisě par la sociětě de chasse 

¶ Dimanche 26 octobre : Repas dŷautomne par la commission fĜtes 
et cěrěmonies. 

Horaires dŷouverture de la mairie : 
Lundi :  Fermě 
Mardi :    10H -12H  et  14H -17H 
Mercredi :  10H -12H   
Jeudi :  10H -12H  et  14H -17H 
Vendredi : 10H -12H   
Samedi :     9H - 11H                   
Tel :  03 - 27 - 27 - 03 - 16 

 

site : https://www.verchainmaugre.fr 
 

 Mail : mairie@verchainmaugre.fr  

 Recrudescence de děpłts sauvages dŷamiante dans lŷespace public 
Malgrě la mise en place gratuite de lŷělimination en toute lěgalitě de lŷamiante par la SIAVED, des děpłts sauvages sont trouvěs 
dans de nombreuses communes. 
Lŷamiante est un děchet dangereux et něcessite une prise en charge et une ělimination 
particuliĚre. La prise en charge est gratuite pour les particuliers mais les děpłts  
sauvages restent Ć la charge des communes. 
Soyons une commune exemplaire, trions nos děchets, prěservons la nature et utilisons 
les services mis Ć notre disposition et, appelons la SIAVED lorsque nous avons ce type 
de děchets dangereux. 
Rappel : Comment sŷen děbarrasser ? Etapes (tělěphone et formulaire en ligne  
disponible sur le : siaved.fr/amiante. 
Prise de rendez-vous auprĚs du service SIAVED amiante, 
Un agent viendra chez vous ěvaluer la quantitě dŷamiante Ć ěvacuer et děterminer le 
nombre de big bags něcessaires (coŚt 30 Ə le sac) et, vous donnera des conseils pour la manipulation 
Děpłt des sacs remplis et ferměs devant chez vous la veille du ramassage. 
Ramassage par un camion grue. Cŷest trĚs pratique et facile ! 

Rěsultats du vote sur la question : Ĝtes-vous dŷaccord sur la suppression des ěcluses routiĚres de la rue de Monchaux ? 
 

Les habitants de la rue de Monchaux ětaient consultěs. 
Suite aux rěsultats, une demande de retrait des ěcluses  

sera faite au děpartement 

Vandalisme 
Le weekend du 4 mai, 3 vitraux de l'ěglise ont ětě dětěriorěs. L'an dernier, par 2 fois, des plantations de charmilles (haies) ont ětě 
arrachěes. Des grĚs ou des cailloux sont laissěs dans les pelouses au risque de dětěriorer le matěriel de tonte ou de provoquer un acci-
dent. 
Ces actes, s'ils restent peu nombreux, n'en sont pas moins děplorables ! 
Si vous avez connaissance d'incivilitěs ou de děgradations, n'hěsitez pas Ć avertir la gendarmerie. 
Le civisme n'est pas de la dělation. 
 
Travaux 
City stade 
L'accĚs au city stade n'ětait plus conforme aux derniĚres normes PMR (personnes Ć mobilitě rěduite). AŰn de se mettre en confor-
mitě, des travaux ont ětě programměs avec la CAVM. C'est l'entreprise AVICA pour l'ěclairage et TERENVI pour le cheminement 
et la place de stationnement rěservěe qui ont rěalisě les travaux. 
CimetiĚre 
Les 28 et 29avril, les agents communaux et deux ělus ont procědě Ć la mise en place d'un substrat sur les allěes du cimetiĚre. Les 
traitements phytosanitaires ětant děsormais interdits dans les lieux publics et les traitements naturels ne donnant pas de bons rěsul-
tats sur le long terme, nous espěrons que cet aměnagement sera une alternative satisfaisante. Il faudra toutefois Ĝtre patient, le rě-
sultat děŰnitif ne sera visible que dans 2 Ć 3 ans. 
Pont 
Durant le mois d'avril, nous avons reĖu diɨěrents bureaux d'ětudes aŰn de procěder au choix de notre responsable en 
maĬtrise d'Ŋuvre. Ce sont eux qui rechercherons les meilleures solutions possibles pour la rěparation du pont. 

INFO Siaved : AŰn de pěrenniser plusieurs emplois au sein de lŷěquipe en charge de la collecte des děchets ,  
lŷentreprise Nicollin a retravaillě ses plannings de tourněes. Ces ajustements nŷauront pas dŷincidence sur les jours de 
collecte mais entraineront quelques modiŰcations des horaires de passage. Pour cette raison,  
les collectes eɨectuěes actuellement le matin seront děcalěes lŷaprĚs-midi Ć compter du 1er juin.  

Votants OUI NON 

83 50 33 



Brocante de lŷAscension organisěe par le CFEVM.  
Cette anněe encore, la brocante a connu un grand succĚs avec environ 500 exposants. 

 

Un grand merci au comitě des fĜtes et aux běněvoles. 
 

Vivement  
la prochaine ědition !!!!! 

Assemblěe gěněrale de la chasse   
Ce dimanche 4 mai avait lieu lŷAssemblěe Gěněrale annuelle de la chasse. 
Le Prěsident, Philippe GILLERON, remercia Monsieur le Maire et ses adjoints pour leur prěsence ainsi que les sociětaires venus 
nombreux. 
Monsieur Claude CARPENTIER, trěsorier, prěsenta le bilan 
Űnancier de lŷanněe, positif, qui fŚt adoptě Ć lŷunanimitě. 
Le prěsident prit la parole Ć nouveau pour prěsenter le bilan 
dŷactivitěs, les commissions, les rěunions et les comptages. 
Il ěvoqua aussi le succĚs du Balltrap organisě pour la deuxiĚme 
fois Űn juillet . 
Le prěsident aborda les projets 2025 dont le traditionnel  
balltrap qui aura lieu cette anněe le 27 juillet, et la  
participation ěgalement au tělěthon. 
 
Lŷassemblěe procěda au renouvellement de la commission.  
Les sortants sont rěělus. 
 
Le verre de lŷamitiě clłtura lŷassemblěe. 

Les enfants de lŷěcole Victor Hugo brillent lors du challenge "Jean-Luc Derche" 
¡ lŷoccasion du passage du Grand Prix Cycliste de Denain, les enfants de lŷěcole Victor Hugo ont participě avec enthousiasme au 
challenge "Jean-Luc Derche", organisě dans le cadre des animations entourant lŷěvěnement. Encadrěs par leurs animatrices  
Annabelle, Sěverine et Ulrich, les ělĚves ont prěparě, durant les temps de garderie, diverses animations festives et colorěes dont une 
banderole. Une deuxiĚme banderole a ětě crěěe par la classe de maternelle grĈce Ć l'aide prěcieuse d'Annie.. 
Leur implication et leur dynamisme, notamment lors du passage de la caravane, ont ětě saluěs par le jury, leur permettant de  
děcrocher une belle 2Ěme place au classement gěněral du challenge. 
Fělicitations Ć tous les enfants pour leur crěativitě et leur bonne humeur, ainsi quŷĆ lŷěquipe encadrante pour son engagement et son 
accompagnement tout au long de ce projet. 

Cette anněe lŷassociation SAV(Sěniors Actifs Verchinois) est allěe prĚs de Calais pour sa sortie annuelle. 
52 personnes ont participě Ć cette journěe en autocar. Le matin visite sur les traces de Raoul de Godewarsvelde et vers le Cap Gris 
Nez avec un guide local. Passage sur la digue de Calais oŘ nous avons vu le Dragon 
en mouvement qui ětait sorti de son garage 
Puis nous sommes partis pour les Attaques Ć Estaminet Palace pour un repas  
spectacle spěcial Dalida. Une aprĚs-midi trĚs apprěciěe ( repas excellent, transfor-
mistes, chanteurs, danseurs, etc..,) 
Tous sont repartis heureux de cette journěe conviviale et attendent la prochaine  
sortie lŷan prochain. 

ThěĈtre Ć lŷěcole  : Ce jeudi 13 mai, les ělĚves de CE2/CM1, ont prěsentě le spectacle quŷils ont prěparě tout au long de lŷanněe, 
Ć leurs familles, personnel communal et quelques ělus. 
Devant une salle quasi comble, les petits apprentis acteurs ont jouě des petites scĚnes de vie capturěes avec humour, scĚnes animěes 
et prěsentěes par les ělĚves. Une belle mise en scĚne; de beaux děcors, costumes et maquillages, un beau spectacle ! 
Cela a něcessitě du travail, des heures de rěpětitions mais le rěsultat Űnal est trĚs rěussi. Les enfants se sont beaucoup amusěs mais 
ils ont aussi appris Ć prendre conŰance en eux, Ć parler en public, Ć maĬtriser leur voixŲ  
Des compětences qui leur seront trĚs utiles au collĚge. 
Bravo aux enfants pour leur investissement et, Ć leur enseignante Mme FRATINI, pour cette initiative. 

Distribution des cadeaux de la FĜte des MĚres  
La remise des cadeaux de la fĜte des mĚres avait lieu le 24 mai Ć lŷěcole Victor Hugo.  
La mětro ětait capricieuse, la pluie, le froid ětaient prěsents. 
Cependant, dĚs lŷarrivěe des mamans le soleil est apparu. 
Les ělus ainsi que Monsieur le Maire ont distribuě le cadeau aux mamans qui avaient 
rendu leur coupon. 
Une maniĚre pour nous dŷ honorer nos CHERES MAMANS en  leur proposant  
ěgalement une  collation, petit moment de pause et dŷěchange. 
Elles ětaient enchantěes de leur cadeau. 


